



Ouverture d'une voie rapide entre Ho Chi Minh et Dâu Giây

La voie express reliant Ho Chi Minh Ville et Dâu Giây (province de Đông Nai) a été inaugurée puis ouverte au trafic hier par le Premier Ministre Nguyễn Tân Dũng. Elle est uniquement réservée aux automobiles et doit permettre de rallier les deux villes en 60 minutes. La construction de cette autoroute vise à raccourcir les trajets vers Da Lat, Phan Thiêt, ou toute destination en direction du Nord.

Extension de la station d'épuration de Binh Hung

La ville de Ho Chi Minh Ville a lancé un plan d'amélioration de sa capacité de traitement et de réhabilitation des eaux usées, dont la réalisation sera supervisée par le groupe japonais Hitachi. Une filiale du groupe Veolia, OTV, en partenariat avec le groupe coréen POSCO Engineering, a remporté le contrat d'extension de la station d'épuration de Binh Hung, qui verra tripler son débit de 141 000 à 469 000m³. Ho Chi Minh Ville dispose actuellement de seulement deux stations d'épuration en service, tandis que deux millions de m³ d'eaux usées sont rejetées chaque jour dans la ville.

Accident mortel à la veille du Têt

La collision frontale de deux bus a fait 10 morts et 9 blessés dans la nuit de 9 au 10 février dans province de Binh Thuân. La plupart des victimes se trouvaient dans le bus qui se dirigeait vers la province de Nghê An, dans le Centre-Nord du pays. A l'occasion du Têt, le retour des habitants des grandes villes vers leur province d'origine rend la circulation plus dense et plus dangereuse, notamment sur la route nationale n°1.

Libération du blogueur Nguyễn Quang Lập

Les conditions de détention du blogueur et écrivain Nguyễn Quang Lập, arrêté en décembre 2014, ont changé. Il est désormais en résidence surveillée chez lui, dans le district 2 de Ho Chi Minh Ville, avec interdiction de quitter ce quartier. La presse fait état du « bon comportement » de Nguyễn Quang Lập pendant sa détention et rapporte qu'il a reconnu les faits qui lui étaient imputés.

Ouverture d'une nouvelle section de la rue Pham Van Dong

Une portion de 4.2 km supplémentaires de la rue Pham Van Dong, dans l'arrondissement Thu Duc de Ho Chi Minh Ville, sera ouverte au trafic samedi 14/02. Cette voie rapide, inaugurée en mars 2014, doit relier l'aéroport Tân Sơn Nhất à la couronne extérieure de la ville en passant par le pont Binh Loi. Les deux sections restantes seront inaugurées au cours de l'année 2015, pour un coût total de 340 M de dollars.

Incendie dans une banque à Ho Chi Minh Ville

Un incendie a éclaté dans les bureaux de la Banque pour le Développement et l'Investissement du Cambodge (BDIC), situés sur la rue Cach Mang Thang Tam dans le centre-ville de Ho Chi Minh Ville, le 12 février. Aucune victime n'est à déplorer, mais les dégâts matériels sont importants. La BDIC a été fondée sous l'égide de son homologue vietnamienne (BDIV) afin de mettre en relation les milieux financiers vietnamiens et cambodgiens.

Un cadre du Parti Communiste entre la vie et la mort

Nguyen Ba Thanh, ancien président du Comité Populaire de la ville de Da Nang et membre du Comité Central du Parti Communiste, hospitalisé depuis septembre 2014, est entre la vie et la mort. Son médecin a déclaré que son état de santé était « très mauvais » et présentait des « complications ». M. Thanh avait été initialement traité pour avoir été irradié avant qu'un cancer du sang et de la moelle épinière lui soit diagnostiqué.

Le service de presse du Consulat Général vous présente ses meilleurs vœux pour le Têt.